

Bazas

L'agriculture d'ici vue par ceux qui la feront



Les élèves ont accueilli les visiteurs avec plaisir. (PHOTO S. M.)

En ce matin de Fête des bœufs gras, les élèves de seconde productions animales du lycée agricole attendaient avec impatience le public. Vincent, Antoine, Valentin et Tristan, sous la houlette de Jean-Luc Baudry, professeur, accueillirent avec plaisir leurs premiers visiteurs.

Ils se présentèrent ainsi que leur parcours de formation avant d'emmener leur petit groupe découvrir les poulaillers (poulets label et pintades, les prairies et parcelles dédiées aux céréales, l'élevage de bovins de race bazadaise et la stabulation, le centre équestre et les poulinières de race landaise.

Expo et diaporama

Un autre groupe de lycéens de filière production, gestion de l'exploitation invitaient le public à découvrir une exposition et un diaporama sur « le bien manger : c'est l'affaire de tous ». Corinne Guerlesquin, professeur, commentait : « Dans le cadre du programme national d'alimentation de la DGAL, le lycée mène une action pédagogique impliquant plusieurs classes dans le but d'informer sur les modes de production, la qualité, la saisonnalité et la valorisation d'une quinzaine de produits régionaux emblématiques. Au nombre de ceux-ci, le bœuf gras de carnaval, la race bazadaise, le canard gras, le kiwi de l'Adour, l'asperge des Landes... Cette expo et le diaporama serviront de support de promotions multiples ».